



【環境保全基金事業×南アルプス世界自然遺産登録推進事業】

南アルプス・甲斐駒ヶ岳で清掃登山を行いました。

平成 27 年 9 月 30 日(水)、北杜市南アルプスユネスコエコパーク地域連絡会と北杜市は、山梨県山岳連盟、スリーピークスハヶ岳トレイルの皆様にご協力いただき、甲斐駒ヶ岳旧五合目小屋周辺ゴミの清掃登山を行いました。



日の出前、早朝 4 時 30 分。暗闇の中、尾白川渓谷駐車場へ集合したボランティアの皆さんは、日本三大急登に数えられる甲斐駒ヶ岳黒戸尾根の登山口・竹宇駒ヶ岳神社から登山を開始。途中、休憩を挟みながら、約 5 時間をかけて、五合目小屋跡地に到着しました。



↓清掃作業の様子

登山道から外れた斜面に散乱するゴミは、主に空き缶や空き瓶。参加した皆さんは、ゴミを収集する方、収集したゴミを斜面から五合目小屋跡地に上げる方、荷下ろしのための梱包をする方に分かれ、約 1 時間の作業を行いました。



この日収集したゴミは、約 500kg になりました。

この清掃登山は、昨年 6 月の南アルプスユネスコエコパークの登録を機に、南アルプスの一層の環境保全を図るための取り組みのひとつで、来年度以降も予定しています。

←清掃登山に参加した皆さん